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PROPOSER/

AUTEUR
:
SACT HQ

SOURCE
:
MC 324 - The NATO Military Command Structure / La structure de commandement militaire de l'OTAN dated / du 6 January / janvier 1999

PROPOSAL/

PROPOSITION
:
Modify an existing entry in AAP-6:



Modifier une entrée existante de l'AAP-6 :

area of responsibility / zone de responsabilité
1.  The geographical area assigned to each NATO strategic command and to each regional command of Strategic Command Europe.  Related terms: joint operations area; regional command; strategic command.  4/10/2000

2.  In naval usage, a predefined area of enemy terrain for which supporting ships are responsible for covering by fire on known targets or targets of opportunity and by observation.  Related terms: area of intelligence responsibility; area of operations.

zone de responsabilité / area of responsibility

1.  Zone géographique attribuée à chacun des commandements stratégiques de l’OTAN et à chacun des commandements régionaux du Commandement stratégique en Europe.  Termes connexes : commandement régional; commandement stratégique; zone d'opérations interarmées.  4/10/2000
2.  Dans la Marine : zone de terrain ennemie déterminée à l'avance, dans laquelle les bâtiments d'appui sont responsables de la couverture par le feu sur des objectifs connus ou des objectifs d'opportunité, et de la couverture par l'observation.  Termes connexes : zone de responsabilité de renseignement; zone d'opérations.
JUSTIFICATION
:
Following the Prague Summit and the changes to the NATO Command Structure, the distinction articulated in definition 1 of AOR no longer exists.



À la suite du Sommet de Prague et des modifications apportées à la Structure de commandement de l’OTAN, la distinction présentée au sein de la definition 1 n’existe plus.

AAP-6(2004) ENTRY/
ENTRÉE AAP-6(2004)
:
area of responsibility / zone de responsabilité
1.  The geographical area assigned to each NATO strategic command and to each regional command of Strategic Command Europe.  Related terms: joint operations area; regional command; strategic command.  4/10/2000

2.  In naval usage, a predefined area of enemy terrain for which supporting ships are responsible for covering by fire on known targets or targets of opportunity and by observation.  Related terms: area of intelligence responsibility; area of operations.  14/10/2002

zone de responsabilité / area of responsibility

1.  Zone géographique attribuée à chacun des commandements stratégiques de l’OTAN et à chacun des commandements régionaux du Commandement stratégique en Europe.  Termes connexes : commandement régional; commandement stratégique; zone d'opérations interarmées.  4/10/2000
2.  Dans la Marine : zone de terrain ennemie déterminée à l'avance, dans laquelle les bâtiments d'appui sont responsables de la couverture par le feu sur des objectifs connus ou des objectifs d'opportunité, et de la couverture par l'observation.  Termes connexes : zone de responsabilité de renseignement; zone d'opérations.  14/10/2002
TC COMMENTS / COMMENTAIRES DU CT :

ESN comments are requested by 20 September 2004. / Les commentaires des ESN sont demandés pour le 20 septembre 2004.
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